

PUBLIK

*Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes Bripka Tedi Junjuran Giat Sambang Warga Memelihara Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Jun 21, 2024 - 13:50



PURWAKARTA - Pada hari ini Jumat Tgl 21 Juni 2024 Pukul 09.45 wib, Bripka Tedi J, selaku Bhabinkamtibmas Desa Parakan, Garokgek, Kiarapedes,

Purwakarta, melaksanakan kegiatan sambang warga. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya proaktif Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Parakan Garokgek .

Dalam sambangnya, Bripka Tedi J mengunjungi beberapa rumah warga dan tempat-tempat umum di desa tersebut. Beliau berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan keluhan serta masukan dari warga mengenai situasi keamanan di lingkungan mereka. Tidak hanya itu, Bripka Tedi juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya kerjasama antara warga dan aparat keamanan dalam menjaga ketertiban.

Bripka Tedi J menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan masing-masing. Beliau mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian dan penyalahgunaan narkoba. Selain itu, beliau juga menyampaikan informasi tentang prosedur pelaporan jika menemukan hal-hal mencurigakan di sekitar mereka.

Kegiatan sambang ini juga dimanfaatkan oleh Bripka Tedi J untuk memperkenalkan program-program Polri yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Beliau memberikan edukasi tentang program Siskamling dan mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam.

Respon warga Desa Parakan terhadap kegiatan sambang ini sangat positif. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh aparat kepolisian. Beberapa warga juga menyampaikan apresiasi mereka atas upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Melalui kegiatan sambang warga ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih harmonis antara Polri dan masyarakat, serta terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Parakan, Garokgek, Kiarapedes, Purwakarta.

Demikian narasi kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Desa Parakan, Garokgek, Kiarapedes, Purwakarta, Bripka Tedi J. Semoga kegiatan ini dapat terus berlangsung dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.